



Partyvolk feierte in Rückershausen fast bis zum Morgen

Eine Woche vor dem kalendarischen Frühlingsanfang zog es viele Partygäste in die Skihütte nach Rückershausen, wo der Abschluss der Wintersaison ordentlich gefeiert wurde. Wie in den vergangenen Jahren hatten die Organisatoren die örtliche Hütte extra sorgfältig mit Eiszapfen aus weißen Stofftüchern und gebastelten Schneebällen dekoriert. Hinzu kamen noch optische

Effekte aus Lichterketten mit Disco- und Schwarzlichtröhren. Am Flachbildschirm verfolgten interessierte Besucher eine Diahshow mit den Schnappschüssen von heimischen Sportlern während der vergangenen Winter- und Sommermonate. Die zumeist jungen Gäste konnten bis in die frühen Morgenstunden einen richtigen Hüttenzauber erleben. DJ „PZ“ legte dafür Hits

aus den aktuellen Charts, Partykracher sowie Schlager auf und sorgte für die richtige Stimmung. Bunte Partybrillen bereiteten weiteren Spaß. Die Einnahmen der Party fließen in die Jugend- und Nachwuchsförderung des SC Rückershausen. Außerdem bedanken sich die Organisatoren bei allen Helfern sowie beim Schützenverein Glas- hütte für die Unterstützung. Foto: Verein